



Rekordjahr für die Königin der Berge

So viele Aktionäre wie noch nie haben am Donnerstag, 24. Mai 2018, an der Generalversammlung der RIGI BAHNEN AG auf Rigi Staffel teilgenommen. Neben den erfreulichen Rekordergebnissen des Geschäftsjahres 2017 wurden die 746 anwesenden Personen über das Engagement der RIGI BAHNEN AG im Bereich der Nachhaltigkeit, den aktuellen Stand des Masterplans sowie neue einzigartige Angebote informiert.

Das Eventzelt auf Rigi Staffel war bis auf den letzten Platz gefüllt. Rund 740 Aktionäre sind der Einladung der RIGI BAHNEN AG gefolgt und haben an der diesjährigen Generalversammlung vom 24. Mai 2018 teilgenommen. Karl Bucher, Verwaltungsratspräsident, Stefan Otz, CEO, sowie Marcel Waldis, CFO, präsentierten einen spannenden Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr 2017 sowie aussichtsreiche Ausblicke in die Zukunft.

Rekordergebnisse für die Königin der Berge

«Ich will alles Volk auf die Berge führen, damit sie alle die Herrlichkeit unseres erhabenen Landes geniessen können!», zitierte Stefan Otz den Bahngründer Niklaus Riggensbach. «Und das Volk kam auch im Jahr 2017.» Die RIGI BAHNEN AG beförderten im Geschäftsjahr 2017 rund 850'000 Gäste auf die Rigi. Damit wurde ein neuer Frequenzrekord erzielt. Basis für diese erfreulichen Zahlen sind das äusserst positive erste Halbjahr mit traumhaftem Wetter, ein goldener Herbst sowie deutlich mehr internationale Gäste. Doch nicht nur bei den Frequenzen durfte die Unternehmung über Rekordergebnisse berichten. Auch bei den Kennzahlen Nettoerlös, EBITDA und Unternehmensgewinn präsentierte Marcel Waldis für die Aktionäre erfreuliche Zahlen. So erlaubte der Unternehmensgewinn eine Anpassung der Bardividende von 10 Rappen pro Aktie auf 12 Rappen. Diese Anpassung wurde von der Generalversammlung entsprechend angenommen.

Für eine enkeltaugliche Rigi – Projekt Nachhaltigkeit

Nachhaltigkeit ist in aller Munde, gemäss Stefan Otz kann sie auch als «Enkeltauglichkeit» begriffen werden. Als Unternehmen, das am Berg wirtschaftet und auf eine intakte Umwelt und Landschaft angewiesen ist sowie eine gesellschaftliche Verantwortung für die Rigi und ihr Umfeld wahrzunehmen hat, kann der RIGI BAHNEN AG diese Enkeltauglichkeit nicht egal sein. Aus diesem Grund stellte Stefan Otz den Aktionären das Projekt von my climate «Cause We Care» vor, dass vom Bund, Schweiz Tourismus, dem Schweizer Seilbahnverband breit gestützt wird und die RIGI BAHNEN AG seit dem 1. Mai 2018 anbietet.

Neues Fachwissen im Verwaltungsrat

Aufgrund der bevorstehenden Projekte der RIGI BAHNEN AG und einer aktuellen Vakanz im Verwaltungsrat stellte Karl Bucher Reto Brun und Nicole Diermeier als neue Verwaltungsräte vor, welche die benötigten Fachkenntnisse in den Bereichen Immobilien, Areal- und Unternehmensentwicklung sowie Tourismus abdecken. Die Generalversammlung nahm den Antrag des Verwaltungsrates an und wählte die beiden für eine Amtsdauer von zwei Jahren in den Verwaltungsrat der RIGI BAHNEN AG.

Medienkontakt und weitere Informationen:

Auskünfte erteilen

Stefan Otz (CEO), Tel. 041 399 87 14 / stefan.otz@rigi.ch am

Freitag, 25. Mai 2018 von 8.00 – 10.00 Uhr

Bilder finden Sie unter folgendem Link:

<https://www.dropbox.com/sh/hv6wvifbivf0dwa/AACdi2XUub8TmYiT3zqz49rva?dl=0>